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Protokoll der 34. Schulgemeindeversammlung 

Datum 13. Juni 2022

Zeit 20.00 Uhr

Ort Schulhaus Landbüel, Aula

Anwesend 33 Stimmberechtigte (sowie 2 Nichtstimmberechtigte)

Vorsitz Patric Gross, Präsident der Schulpflege Unteres Rafzerfeld

Stimmenzähler Peter Merkt und Markus Heule, beide Hüntwangen

Nichtstimmberechtigte Barbara Süess, Leiterin Schulverwaltung
Dana Kiessling, Hauswartin Hüntwangen und Wasterkingen

Traktanden 1) Genehmigung Jahresrechnung 2021

Anfragen gemäss §17 Gemeindegesetz

Informationen
1) Berichte aus der Schule
2) Schulraumplanung

Der Präsident Patric Gross eröffnet die Gemeindeversammlung der Schule Unteres Rafzerfeld und be-
grüsst die Anwesenden.

Er weist hin auf die amtliche Einladung auf der Homepage der SUR und in den Schaukästen der Ge-
meinden Hüntwangen, Wasterkingen und Wil. 

Die Weisung wurde auf der Homepage der SUR aufgeschaltet sowie in gedruckter Form am 16. Mai 
2022 mittels Zustellung in den Haushaltungen verteilt. 
Die offizielle Aktenauflage erfolgte in der Schulverwaltung ab dem 25. Mai 2022.

Er fragt an, ob Beanstandungen bezüglich Ankündigung, Einladung und Traktanden vorgebracht wer-
den. Ferner bittet er nichtstimmberechtigte Personen, sich in der ersten Reihe zu platzieren. Die Stimm-
register liegen auf. 

Der Präsident schlägt Markus Heule und Peter Merkt als Stimmenzähler vor und fragt, ob die Vorschläge 
vermehrt werden. Dies ist nicht der Fall. Die Stimmenzähler werden gewählt.



Drei Gemeinden. Unsere Schule. 

Seite 165

__________________________________________________________________________________

74 04.04.4 Jahresrechnungen, Rechnungsauszüge

Jahresrechnung 2021

Die Erfolgsrechnung schliesst mit einem Aufwand von CHF 7'684’722 und einem Ertrag von CHF 
8'279’127 ab. 
Daraus resultiert ein Ertragsüberschuss von CHF 594’405. Der Ertragsüberschuss wird dem Eigenka-
pital gutgeschrieben. 

Es erfolgten Nettoinvestitionen im Umfang von CHF 226’829.

Die Bilanz weist Aktiven und Passiven von je CHF 9'700’431 aus. Durch den Ertragsüberschuss der 
Erfolgsrechnung von CHF 594’405 erhöht sich das Eigenkapital auf CHF 8'887’631.

Erläuterungen
Präsident und Finanzvorstand Patric Gross erläutert die präsentierten Zahlen und Grafiken. 

RPK
Andrea Spühler bestätigt die Prüfung und beantragt seitens der RPK die Genehmigung der Jahresrech-
nung.
Sie gibt ihrer Freude Ausdruck, dass die RPK die Jahresrechnung dieses Jahr sehr frühzeitig erhalten 
haben. 
 

Diskussion
Es kommen keine Fragen aus dem Kreis der Stimmberechtigten. 

Antrag 

Die Schulpflege Unteres Rafzerfeld beantragt der Schulgemeindeversammlung wie folgt zu beschlies-
sen:
Die Jahresrechnung 2021 wird genehmigt.

Abstimmung

Die anwesenden Stimmberechtigten beschliessen einstimmig: Die Jahresrechnung 2021 wird geneh-
migt.

Anfragen gemäss § 17 des Gemeindegesetzes

Der Präsident informiert, dass keine Anfragen im Sinne von § 17 Gemeindegesetz eingegangen sind. 

Es wird kein Stimmrechtsrekurs angemeldet und es werden keine Einwände gegen die Versammlungs-
führung eingebracht.
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Protokolleinsicht
Das Protokoll kann ab dem 16. Juni 2022 auf der Schulverwaltung eingesehen werden; das Protokoll ist 
ab diesem Datum auch auf der Homepage www.schule-ur.ch aufgeschaltet. 

Schluss der Versammlung 20:15 Uhr

Protokollabnahme Schulpflegsitzung vom 14. Juni 2022  

Wil, 14. Juni 2022

Für das Protokoll

Barbara Süess
Leiterin Schulverwaltung

Rechtsmittelbelehrung:
- Das Protokoll der Schulgemeindeversammlung vom 13.6.2022 wird durch die Schulpflege geneh-

migt und anschliessend auf der Homepage der SUR (www.schule-ur.ch) veröffentlicht. 
- Eine Rekursmöglichkeit gegen das Protokoll ist gemäss neuem Gemeindegesetz nicht mehr vorge-

sehen. Beanstandungen zum Protokoll wären im Rahmen einer Aufsichtsbeschwerde beim Bezirks-
rat zu rügen.

- Rekurse, gestützt auf § 19 Abs. 1 VRG, sind innerhalb von 30 Tagen nach der Publikation an den 
Bezirksrat Bülach zu richten.

- Rekurse gegen einen der gefassten Beschlüsse wegen Verletzung von Vorschriften über die po-
litischen Rechte und ihre Ausübung sind innert 5 Tagen ab Publikation schriftlich beim Bezirks-
rat Bülach einzureichen.

Berichte aus der Schule:
Bettina Marti berichtet, dass fast alle Sekundarschüler eine Anschlusslösung finden konnten. 
Mit Ausnahme von 8 Wochenlektionen auf der Primarstufe Hüntwangen konnten alle Stellen besetzt 
werden, was in der aktuellen Situation des starken Lehrermangels alles andere als selbstverständlich ist. 

Das Projekt „Rafzerfeld“ rücksichtsvoll ist aufgegleist worden. 

Sehr positive Neuerungen gibt es für unsere Sekundarschüler, es wird im neuen Schuljahr ein grosses 
Frei- und Wahlfachangebot geben, da die SUR und die Sekundarschule Rafz hier zusammenarbeiten 
werden. 

Chorkonzert: am 2. Juni 2022 gab es einen Anlass, an dem vom Kindergärtler bis zum Sekundarschüler 
alle mitwirken konnten. Das musikalische Projekt war ein voller Erfolg. 

Der Präsident bedankt sich herzlich bei der RPK für die gute Zusammenarbeit in den vergangenen 4 
Jahren. 

http://www.schule-ur.ch/
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Patric Gross verdankt die Dienste von Grazia Rainone, welche in der neuen Amtsperiode nicht mehr in 
der SUR, jedoch im Hüntwanger Gemeinderat weiterwirken wird. Er begrüsst das neue Schulpflegemit-
glied Martin Christen. 

Schulraumplanung: 
Es geht um den Zusammenschluss der Sekundarschulen Unteres Rafzerfeld und Rafz. Es ist eine Ur-
nenabstimmung für November 2022 geplant, an der von Seiten SUR über den Anschluss an die Sekun-
darschule Rafz beschlossen wird. Die Sek Rafz wird dann voraussichtlich im Folgejahr darüber abstim-
men. 
Ab dem Schuljahr 2026/27 könnten dann die Sekundarschüler von Wil, Wasterkingen und Hüntwangen 
in Rafz unterrichtet werden. 

Die Schulraumplanung für die Primarschüler ist ebenfalls am Laufen und soll im Frühjahr 2023 abstim-
mungsbereit sein. Ein möglicher Wechsel ins Landbüel wäre auch fürs Schuljahr 2026/27 geplant. 

Patric Gross erläutert das Vorgehen der Schulpflege, was die Information der Bevölkerung in Sachen 
Schulraumplanung anbelangt. Die Bevölkerung soll ähnlich wie bei der Abstimmung zum Lehr-
schwimmbecken zeitnah informiert werden.   

 


